NACHRICHTEN DER VEREINE UND VERBÄNDE

Spende von 500 Euro der Heinz-Otto-Stiftung an Cheerleader des TSV Obernsees



Die sportlichen Erfolge der Cheerleader des TSV Obernsees in jüngster Zeit ließen aufhorchen. Dies blieb auch der Heinz-Otto-Stiftung mit Sitz in Glashütten nicht verborgen, die seit Jahren unter anderem die Jugendarbeit im Vereinsleben, so auch im Sportbereich, mit Spenden unterstützt. Bekanntlich stehen in den letzten Jahren unter anderem der Gewinn der Bayerischen Meistertitel durch die NBC Little Galaxy oder im März 2022 der Gewinn der Vize-Regionalmeisterschaft der Little Galaxy in Nürnberg zu Buche. Insgesamt drei erfolgreiche Teams hatten sich für die Deutsche Pokalmeisterschaft im Juni 2022 in Riesa qualifiziert und haben damit Geschichte geschrieben. Zur Spendenübergabe von 500 Euro nach

dem Training in der Sporthalle der Kulturscheune präsentierten sich die Cheerleader mit ihrer Abteilungsleiterin Kira Friedel und Anna Tavernier dem Vorstandsvorsitzenden Heinz Otto von der gleichnamigen Stiftung. Mit dabei TSV-Vorsitzender Stefan Seyferth-Zapf, der sich, ebenso wie die Abteilungsleitung, beim Spendengeber bedankte.